

Comienza el registro de candidatura y coalición

GERARDO GARCÍA

Tras el cierre de presentación de las plataformas para la elección a gobernador del 4 de junio, se abrió la etapa de registro de candidaturas y la coalición "Va por el Estado de México" no esperará que venza el plazo y ya programó hacerlo el 21 de marzo.

El árbitro electoral estableció que dicha fase de la contienda, que es previa al inicio de las campañas electorales, se haga del 18 al 27 de marzo.

Por primera vez en una elección a gobernador sólo competirán dos candidaturas y se trata de mujeres.

La coalición "Va por el Estado de México" integrada por PRI, PAN, PRD y NAEM postulará a Alejandra Del Moral Vela.

En tanto por la candidatura común "Juntos Haremos Historia en el Estado de México" constituida por Morena, PT y PVEM competirá con Delfina Gómez Álvarez.

Lo anterior, luego de que por segunda ocasión Movimiento Ciudadano (MC) se abstendrá de participar en una contienda estatal, y de que es casi un hecho que no se tendrá algún independiente.

El registro de las candidaturas se hará al seno del Consejo General de IEEM, que a más tardar el 2 de abril en sesión deberán de declarar su procedencia o no.

En la coalición de "Va por el Estado de México" han anunciado que inscribirán su candidatura el 21 de marzo.

El acto se ha programado para después de las 13:00 horas de dicho día, en la que se esperará la presencia de dirigentes y cuadros de los cuatro partidos coaligados.

El registro de la candidatura de la priista, Alejandra del Moral Vela se llevará a cabo luego de la toma de protesta ante el PRI, PAN, PRD y NAEM, entre el 12 de febrero y el 4 de marzo.

Dichos actos fueron cuestionados por sus adversarios que, amagaron, con estar pendiente de todas las actividades que llevarán a cabo.